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Место проведения:  РД, г. Махачкала, пр-т Алигаджи Акушинского, д. 98-е 

Заседание Совета проводится по инициативе Президента – А. Шахбанова. 
Форма проведения заседания – очная. 

В заседании приняли участие: 
1. Шахбанов Али Баширович — Председатель Совета;
2. Акаев Запир Хайрутдинович — заместитель Председателя Совета;
3. Закриев Джалалдин Яхьяевич -  член Совета;
4. Гаджиев Гаджи Алигаджиевич — член Совета;
5. Довлетова Саида Абдуллаевна — член Совета;
6. Хаджишалапов Гаджимагомед Нурмагомедович—независимый член Совета;
7. Мудаев Алигаджи Абдурахманович - член Совета.

Из 8 членов Совета Ассоциации в голосовании приняли участие 7 членов  Совета, что 
составляет 87,5% от общего числа членов Совета, кворум, в соответствии с Уставом 
Ассоциации и законодательством РФ, имеется. Совет правомочен принимать решения. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О рассмотрении информации Контрольного комитета по факту аварии в

двухэтажном частном доме при рытье котлована под строительство

многоэтажного жилого дома организацией-членом Ассоциации ООО

«Эверест» по адресу: г. Махачкала, ул. Ермошкина -115. (докладчик: А.А.

Мудаев).

2. Рассмотрение заявлений о приеме в члены Ассоциации следующих

организаций:

• ООО "ГРАНД", ИНН № 0508011965;

• ООО "ВОДУНИВЕРСАЛ", ИНН № 0554001383;

• ООО "БАЗИС", ИНН № 0534030900.



3. Рассмотрение информации Дисциплинарного комиссии о ходе устранения членами 
Ассоциации нарушений за которые к ним были применены меры дисциплинарного 
воздействия (докладчикДовлетова С.А.) 

4. Информация о ходе работы Общественной инспекции по контролю в сфере закупок. ( 
докладчик Звакриев Д.Я.) 
 

5. Разное. 
 

ВОПРОС № 1: О рассмотрении информации Контрольного комитета по факту 
аварии в двухэтажном частном доме при рытье котлована под строительство 
многоэтажного жилого дома организацией-членом Ассоциации ООО «Эверест» 
по адресу: г. Махачкала, ул. Ермошкина -115. 
СЛУШАЛИ:  Мудаева А.А., который коротко рассказал присутствующим о результатах 
проведенной внеплановой проверки члена СРО ООО «Эверест», в связи с обрушением стены 
двухэтажного жилого дома, рядом с которым данной организацией был вырыт котлован под 
строительство многоэтажного жилого дома по ул. Ермошкина -115. 
РЕШИЛИ:  

1.  Принять к сведению информацию А. Мудаева об обстоятельствах  аварии  
2. Поручить Контрольному комитету принимать участие и представлять интересы 

Ассоциации в процессе  расследования факта и обстоятельств аварии. 
Голосовали: «за» -7 голосов, «против» -0 , «воздержался» -0.  
Решение принято единогласно. 
 
ВОПРОС № 2: Рассмотрение заявлений о приеме в члены Ассоциации следующих 
организаций: 

• ООО "ГРАНД", ИНН № 05008011965; 

• ООО "ВОДУНИВЕРСАЛ", ИНН № 0554001383; 

• ООО "БАЗИС", ИНН № 0534030900. 
СЛУШАЛИ:  Мудаева А.А., который представил заключение Контрольного комитета по  
данным кандидатам на прием в члены Ассоциации и  предложил принять данные  
организациии в члены Ассоциации. 
РЕШИЛИ: Принять в члены Ассоциации и, после уплаты необходимых взносов в 
компенсационные фонды, включить в Реестр Ассоциации «ГС СКФО» следующие 
организации: 

• ООО "ГРАНД", ИНН № 05008011965; 

• ООО "ВОДУНИВЕРСАЛ", ИНН № 0554001383; 

• ООО "БАЗИС", ИНН № 0534030900. 
Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0 , «воздержался» -0. 
Решение принято единогласно. 
 
ВОПРОС  № 3. Рассмотрение информации Дисциплинарного комиссии о ходе устранения 
членами Ассоциации нарушений за которые к ним были применены меры дисциплинарного 
воздействия  
СЛУШАЛИ: Председатель дисциплинарной комиссии Давлетова С.А. проинформировала, 
что небольшая часть членов Ассоциации устранила выявленные нарушения или находятся 
на стадии их устранения. Но к сожалению. большинство членов Ассоциации  проявляют 
пассивность и равнодушие в этом вопросе.  Давлетова С.А. также проинформировала, что 
на данный момент Исполнительный орган, Контрольный комитет формируют новый список 
нарушителей требований закона и ВНА Ассоциации. Дисциплинарная комиссия планирует 



в ближайщие 10-15 дней провести очередное заседание и принять по ним решения. 
РЕШИЛИ:  

1. Принять к сведению информацию Дисциплинарного комитета;
2. Генеральному директору, Контрольному комитету и Дисциплинарной

комиссии ужесточить контроль за членами Ассоциации в части соблюдения законов и ВНА 
ассоциации и применять к нарушителям жесткие меры воздействия вплоть до исключения 
из членов Ассоциации.. 
ВОПРОС № 4: Информация о ходе работы Общественной инспекции по контролю в сфере 
закупок. 
СЛУШАЛИ:  Закриев Д.Я. доложил, что Общественная инспекция разослала письма всем 
членам Ассоциации с приглашением к сотрудничеству, регулярно рассылает информацию 
по мониторингу предстоящих закупок и готова оказать членам Ассоциации разнообразную 
посильную помощь как в подготовке документов к аукционам, так и к отстаиванию их 
интересов в надзорных и судебных органах в случае выявления фактов нарушения 
законодательства о закупках. Однако, члены Ассоциации в Общественную инспекцию не 
обращаются. Привлеченные члены Общественной инспекции – эксперты в области 
законодательства о закупках ориентированы исключительно на получение коммерческой 
выгоды и соответственно, ждут адресного указания от членов Ассоциации предмета 
проверки. В то же время силами сотрудников аппарата исполнительного органа Ассоциации 
эту работу организовать также проблематично ввиду: -1. Отсутствия специалистов в этой 
области и 2. Загруженности по основной работе. Силами специалистов Ассоциации 
возможно выявление отдельных нарушений. Например, отсутствие требований о членстве в 
СРО, когда закон требует его, или неправомерной укрупнение работ и т.д. 
РЕШИЛИ: Поручить Вице-президенту Закриеву Д.Я. на очередное  заседание Совета 
Ассмоциации представить свои предложения по персональному составу инспекции и по 
организации ее работы  

РАЗНОЕ:  Поручить  Исполнительному органу: организовать  Круглый стол с 
приглашением членов Ассоциации и заказчиков по вопросу применения нового  типового 
договора подряда . 

Председатель Совета А. Шахбанов

Секретарь Совета С. Насрудинова


